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伊丹市立南中学校

平成28年度兄弟学級団名決まる！
６月９日（木）南中タイムで兄弟学級の団名が発表され、各団長から決意

表明がありました。団名と団長名等を紹介します。

かぐや アヌビス ツバキ ソレイユ きりん ふぶき

団名 華姫夜 愛夢神 麗覇煌 想励優 麒 麟 風舞姫
兄弟学 １年３組 １年５組 １年６組 １年１組 １年４組 １年２組
級所属 ２年６組 ２年５組 ２年２組 ２年４組 ２年３組 ２年１組
クラス ３年２組 ３年３組 ３年４組 ３年６組 ３年１組 ３年５組
色 ピンク 紫 赤 オレンジ 黄 青

サブカラー 緑 金 黒 黒 水色 白
団長 Ｉ・Ｓ Ｎ・Ｒ Ｙ・Ｋ Ｙ・Ｇ Ｈ・Ｙ Ｙ・Ｋ

サイバー犯罪講演会を開催！
６月１５日（水）５校時、サイバー犯罪講演会が行われました。ＮＴＴ

ｄｏｃｏｍｏより、講師の先生をお招きし、「スマホ・ケータイ安全教室」
と題して、講演をして頂きました。そのときの感想文を紹介します。

「講演会・道徳の授業を受けて」 ３年３組 Ａ・Ｍ
今日の講演会を聞いて、スマホ・ケータイは便利な反面、トラブルに

なってしまったり、自分の将来にも影響があるということと、一度ネッ
ト上にアップした情報は、半永久的に残ってしまうことを学んで、自分
の使い方を見直さなければならないと感じました。
今は、SNSや LINEなどはやっていないけど、友達とメールをしたり、

アプリ、インターネットを使ったりする機会はとても多いです。
その中で、今日の講演会の内容から、「本当に正しい使い方ができて

いるだろうか。」と少し不安になりました。写真を撮ったりする時に、GPS
をオンにしたまま、その画像を投稿してしまうと、自宅に位置が特定さ
れてしまうことがあり、そこから事件に発展してしまうこともあると聞
きました。
もしもこれから、LINE や Twitter などを始めることがあれば、そのよ

うな点についてもしっかりと考えて使わなければならないと感じました。
それと同時に文字だけのやりとりでは十分に気持ちが伝わらなかったり、
返信が遅くなってしまったことなどが原因で、友達とトラブルになって
しまうこともあるそうです。トラブルにならないためにも、どうしても

必要なこと以外は会って直接話すなど、相手に誤解されない「気持ちの
伝え方」をしっかりと考え、心掛けていかなければならないと感じまし
た。
今日学んだことは、、全てこれからの生活で気を付けなければならな

いことばかりと思うので、忘れないよう心に留めておこうと思います。

いよいよ、夏季総体！部活動壮行会を
開催！
６月２４日(金)６校時、伊丹市総合体育大会(夏季総体)にむけて壮行会を

開催しました。前号でお知らせしましたように来る７月２日(土)３日(日)お
よび９日(土)１０日(日)に、各種目別の大会が予定されています。
壮行会では、各部の代表が総体に向けての抱負を述べ、健闘を誓いました。
最後に、サッカー部とバドミントン部のキャプテンが全選手を代表して、

決意を述べました。その中では、後輩への一言や親への感謝の気持ちが込め
られていました。これからも常に感謝の気持ちを忘れずに最後の大会に向け
て精一杯頑張ってほしいと思います。
そこで、壮行会での決意文を紹介します。

僕たち私たちはみんなで暑い日も寒い日も日々練習に励んできまし
た。 そして、最後の大会を迎えます。顧問の先生の温かいご指導も、
チームメイトと臨む大会もこれで最後になります。３年間の間には辛
いこと、悔しいこと、挫けそうになったこともあったけれど、共に戦
った仲間ががいたからこそ乗り越えることができました。
今まで一生懸命３年生のサポートをしてくれた１，２年生にとても

感謝しています。これから、さまざまな困難もあると思うけれど、そ
れを乗り越えて、チーム全員で乗り越え、良いチームにしていってく
ださい。
そして、今まで部活に専念することができたのは、両親の協力があ

ったからです。毎日、ユニフォームを洗ってくれ、お弁当の準備をし
てくれました。また、落ち込んでいたときに励ましてくれ、心の支え
となってくれました。そんな両親にとても感謝しています。
悔いの残らぬよう、持てる力を出し切って、笑顔で最後の大会に臨

めるよう、私たち選手一同は勝利に向かって全力を尽くします。今ま
でのことをすべて出して、勝利の栄光を勝ち取るために仲間とともに
頑張ります！！

選手代表 サッカー部主将 Ｆ・Ｋ
バドミントン部主将 Ｔ・Ｙ




